

# LEBENS ZEIT

## online Seniorencentrum Arndtstraße

November 2025  
Arndtstraße 19 | 14943 Luckenwalde



### Neuigkeiten aus dem Seniorencentrum Arndtstraße

#### Nach 26 Jahren in den verdienten

#### Ruhestand

Wenn man auf ein langes berufliches Leben zurückblicken kann, so ist der Abschied in den meisten Fällen auch immer ein sehr emotionaler Moment. Das traf am 10. Oktober diesen Jahres auch für unsere Mitarbeiterin *Andrea Weidner* zu.



#### Feierliche Danksagung

Über viele Jahre lenkte sie die Geschicke der Verwaltung mit der ihr eigenen Professionalität, Kreativität und Kollegialität. Nun beginnt für Frau Weidner ein neuer Lebensabschnitt, der sicher mehr Raum für ihre ganz eigenen Träume und Wünsche lässt.

Der Vorstand des *Senioren-Nachbarschaftsheim e. V.*, die Geschäftsführung der *Seniorenwohnen Elsthal gGmbH*, viele Kolleginnen und Kollegen,

ehemalige Weggefährten und Begleiter ihres erfüllten beruflichen Lebens bedankten sich in einem emotionalen und für unsre Andrea überraschenden Empfang im *Café am Weichpfuhl* für all die Jahre ihres unermüdlichen Einsatzes. Uns bleibt zu sagen: Danke Andrea und genieße die Zeit!

Cathrin Adrian & Michael Pichotta

#### Stimmungsvolle Blasmusik mit den Ließenern

Am Montag, den 22. September war es wieder soweit: Die Musiker der „*Kleinen Ließener Blasmusik*“ folgten der Einladung des *Seniorenwohnens in der Arndtstraße* nicht zum ersten Mal. Dort erfreuten sie die Bewohnerinnen und Bewohner mit traditioneller Blasmusik, mit der auch die drohenden Regenwolken vertrieben wurden. Die Musiker berichteten zwischen den Stücken auch von Reisen und Auftritten im In- und Ausland und sorgten für gute Stimmung und Fröhlichkeit an diesem Tag.

Michael Pichotta



#### Ließener Blasmusik

## Herbstfest im Haus Leopold



Herbstliche Türkränze aus Naturmaterialien

Kürbisse, fröhliches Lachen und kreative Hände – so feierten wir in der Tagespflege Haus Leopold unser diesjähriges Herbstfest. In gemütlicher Atmosphäre und begleitet von stimmungsvoller Musik konnten unsere Gäste an vier

liebevoll vorbereiteten Beschäftigungsangeboten teilnehmen. Es wurde gewickelt, geschnitzt, gehämmert und gestaltet: Mit viel Geschick und Geduld entstanden fantasievolle Spinnen netze aus Wolle. Beim Kürbisschnitzen wurden gruselige wie auch lustige Gesichter kreiert, die sofort herbstliche Stimmung verbreiteten. Aus Naturmaterialien entstanden wunderschöne Herbstgestecke – jedes ein echter Blickfang. Und an unserer kleinen Werkbank wurde fleißig gehämmert. Zur Stärkung gab es eine selbst gekochte Hexensuppe, die nicht nur ein kulinarischer Genuss, sondern auch mit ihrer bunten Vielfalt ein echter Hingucker war. Unser Herbstfest war ein rundum gelungenes Erlebnis voller Freude, Kreativität und Gemeinschaft.

Patricia Kubick



## Neues aus dem Café am Weichpfuhl

Unsere Sonntagsessen finden immer noch jede Woche statt und sind immer gut besucht - vor allem von unseren tollen Mieterinnen und Mietern aus der Arndtstraße. Dass es diesen enormen Anklang finden würde und so viel Freude bereitet, hätten wir damals, als uns die Idee mit dem Sonntagsessen kam, nicht gedacht.

Auch für die baldige Adventszeit lassen wir uns natürlich wieder einiges einfallen, was wir dann auch rechtzeitig ankündigen werden. Auf jeden Fall warten wieder leckere Speisen, ob süß oder herhaft, auf unsere Gäste und auch der Glühwein sowie unser Grog werden dieses Jahr nicht fehlen.

Wir freuen uns alle auf die gemütliche Zeit in unserem Café am Weichpfuhl und auf all' unsere



Unsere Gäste genießen ihren Aufenthalt

Gäste, die uns in der Adventszeit besuchen werden...

Bitte denken Sie an die rechtzeitige Reservierung für Ihren Café-Besuch an Sonn- und Feiertagen.

Carla Haase